

1. Record Nr.	UNINA9910817562903321
Titolo	Approaches to literary readings of ancient Jewish writings // edited by Klaas Smelik and Karolien Vermeulen
Pubbl/distr/stampa	Leiden, Netherlands : , : Brill, , 2014 ©2014
ISBN	90-04-25856-6
Descrizione fisica	1 online resource (293 p.)
Collana	Studia Semitica Neerlandica, , 0081-6914 ; ; Volume 62
Altri autori (Persone)	SmelikK. A. D. <1950-> VermeulenKarolien
Disciplina	221.6/6
Soggetti	Midrash - Criticism, Textual
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Includes index. "The essays in this volume were presented at the "Ancient Jewish Texts and the 'Literary'" Conference organised by the institute of Jewish Studies (university of Antwerp) and the research unit Hebrew and Judaic Studies at Ghent university in 2012 (March 14-15)"--Preface.
Nota di contenuto	Preliminary Material -- Introduction: Some Thoughts on Ancient Jewish Texts and the 'Literary' / Karolien Vermeulen -- "Literary" Craft and Performative Power in the Ancient Near East: The Hebrew Bible in Context / Scott B. Noegel -- Selecting and Analyzing Metaphors in the Hebrew Bible: Cognitive Linguistics and the Literary / Johan de Joode and Hanneke van Loon -- Literary Theory and Composition History of the Torah: The Sea Crossing (Exod 14:1–31) as a Test Case / Angela Roskop Erisman -- Eyewitness Accounts in the Book of Samuel? A Reappraisal / Klaas Smelik -- A Battle of Wits and Words: Hushai, Ahithophel and the Absalom Rebellion (2 Samuel 16–17) / Robert P. Gordon -- The Intentional Use of Polysemy: A Case Study of (Judg 3:19) / Karolien Vermeulen -- Bridging the Gap between Linguistics and Literary Studies of Ancient Biblical and Jewish Texts: A Proposal Exemplified by a Study of Gen 9:8–17 / Ellen van Wolde -- The 'Literary' in Trickster Narratives: A Comparison of Gen 27:1–39; 29: 15–30; 31:19–55; Joshua 9 and 2 Sam 3:26–27 / Anne-Laure Zwilling -- "Friends Harken to Your Voice": Rabbinic Interpretations of the Song of Songs / Tamar Kadari -- Between Tradition and Innovation:

Seder Eliyahu's Literary Strategies in the Context of Late Midrash / Lennart Lehmhaus -- Medieval Rationalist Exegesis and Intertextuality in Samuel Ibn Tibbon's Ma'amar Yiqqawu ha-Mayim / Rebecca Kneller-Rowe -- Index of Primary Sources.

Sommario/riassunto

In this volume twelve contributions discuss the relevance, accuracy, potential, and possible alternatives to a literary reading of ancient Jewish writings, especially the Hebrew Bible. Drawing on different academic fields (biblical studies, rabbinic studies, and literary studies) and on various methodologies (literary criticism, rhetorical criticism, cognitive linguistics, historical criticism, and reception history), the essays form a state-of-the-art overview of the current use of the literary approach toward ancient Jewish texts. The volume convincingly shows that the latest approaches to a literary reading can still enhance our understanding of these texts.

2. Record Nr.	UNINA9910816552103321
Autore	Fromm Ingo Erasmus
Titolo	Verteidigung in Strassenverkehrs-OWi-Verfahren / / Ingo E. Fromm
Pubbl/distr/stampa	Berlin, [Germany] ; ; Boston, [Massachusetts] : , : Walter de Gruyter GmbH, , 2014 ©2014
ISBN	3-11-035912-X 3-11-038674-7
Edizione	[Zweite, neu bearbeitete und erweiterte Auflage.]
Descrizione fisica	1 online resource (688 p.)
Collana	De Gruyter Praxishandbuch
Classificazione	PH 4270
Disciplina	345.4305044
Soggetti	Defense (Criminal procedure) - Germany Traffic violations - Germany Actions and defenses - Germany Fines (Penalties) - Germany
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Vorwort zur 2. Aufl. -- Inhaltsverzeichnis -- Literaturverzeichnis -- Vorbemerkung -- Kapitel 1. Fahrerermittlungen

der Polizei/Bußgeldstelle -- Kapitel 2. Mandatsannahme und erste Tätigkeiten des Rechtsanwalts -- Kapitel 3. Einzelne Ordnungswidrigkeitentatbestände -- Kapitel 4. Konkurrenzen -- Kapitel 5. Der Bußgeldbescheid -- Kapitel 6. Rechtsfolgen -- Kapitel 7. Verfahrensrecht -- Kapitel 8. Zwischenverfahren, § 69 OWiG -- Kapitel 9. Gerichtliches Bußgeldverfahren -- Kapitel 10. Pflichtverteidigung -- Kapitel 11. Halterpflichten und Delegationsmöglichkeiten -- Kapitel 12. Verbandsbußgeldbescheid, § 30 OWiG -- Kapitel 13. Vermögensabschöpfung im Ordnungswidrigkeitengesetz -- Kapitel 14. Überleitung des Bußgeldverfahrens in ein Strafverfahren, § 81 OWiG -- Kapitel 15. Die Rechtsbeschwerde Kapitel 15 Die Rechtsbeschwerde -- Kapitel 16. Wiederaufnahme des Verfahrens, § 85 OWiG -- Kapitel 17. Vollstreckung von Bußgeldentscheidungen -- Kapitel 18. Fahreignungsregister und Punktesystem -- Kapitel 19. Eignungszweifel oder Ungeeignetheit zum Führen von Kraftfahrzeugen nach Begehung von Verkehrsverstößen -- Kapitel 20. Bußgeldverfahren im Ausland -- Kapitel 21. Fahrtenbuchauflagen gem. § 31a StVZO -- Kapitel 22. Kostentragungspflicht im Bußgeldverfahren -- Kapitel 23. Rechtsanwaltsvergütungsfragen -- Kapitel 24. Steuer- und sozialversicherungsrechtliche Aspekte -- Kapitel 25. Öffentlich-rechtliche Erstattungsansprüche -- Sachregister

Sommario/riassunto

Die Neuauflage wurde vollständig überarbeitet, umfassend erweitert und auf den neuesten Stand gebracht. Die seit der Voraufgabe ergangene Rechtsprechung wurde ebenso eingearbeitet wie die ab 01.05.14 geltende Gesetzeslage. Auch die 2. Auflage setzt sich das Ziel, eine Hilfestellung für eine effektive Verteidigung zu geben. In das thematisch geordnete umfassende Werk auf dem Gebiet der Verkehrs-OwIs wurden neue Kapitel eingefügt: u.a. Fahrerermittlungen, Nichteinhaltung des vorgeschriebenen Mindestabstands, Bußgeldverfahren nach Verkehrsunfällen, Konkurrenzen, Fahrtenbuchauflage, Kostentragungspflicht. Ebenso wurden bestehende Kapitel ausgebaut: u.a. Verjährungsregelungen, technische Messverfahren, Fahrverbot nach beharrlicher Pflichtverletzung etc. Das Werk hat die starke Ausrichtung an die Praxis noch vertieft und enthält weitere Formulierungsbeispiele.
